

La population a repris le chemin du marché



Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

Malgré une ouverture timide dès 8 heures ce samedi matin, les Cousançois ont répondu largement présents lors de la réouverture du marché. Les odeurs de volailles grillées, les fruits et les légumes ont redonné un peu de baume au cœur à une population ravie de pouvoir sortir un peu, malgré les masques sur le visage. Avec le gel hydroalcoolique offert par la municipalité à l'entrée du marché, tout a été fait pour que la population se sente en sécurité.